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强化知识产权保护力度 营造法治化营商环境
呼市中级人民法院联合市场监管局走进伊利集团助力企业发展

呼和浩特讯 近日袁呼和浩特市中级人
民法院牵头呼和浩特市市场监督管理局袁
走进内蒙古伊利实业集团股份有限公司袁
开展野依法保护知识产权 构建良好营商环
境冶 主题活动袁 助力企业创新发展建设健
康中国遥
在讲解员的带领下袁 调研组一行先后

参观了草原乳文化博物馆和党建阵地袁并
就加强企业知识产权保护召开调研座谈
会遥 座谈会上袁 伊利集团相关负责人向调
研组一行详细介绍了伊利集团知识产权保
护工作情况袁 通过主要侵权案例深刻分析
侵权行为的成因 袁 并提出要加强沟通协
调尧严厉打击侵权行为等建议遥

呼和浩特市市场监督管理局知识产权
保护科科长周建华针对企业存在的驰名商
标认定困难尧 标准不一等问题进行了解
答遥 她表示袁 市场监督管理局将以此次活

动为契机袁 同法院为代表的司法机关和伊
利为代表的民营企业之间建立联系袁 以创
设中国 渊呼和浩特冤 知识产权保护中心为
抓手袁 细化知识产权行政保护措施袁 强化
知识产权司法保护对接遥

呼和浩特市中级人民法院党组成员尧
副院长贺亚丽指出袁4 月 26 日是第 20 个
世界知识产权日袁 此次与市场监管局一同
来到伊利集团袁 在党建阵地中学到很多袁
值得法院文化建设加以借鉴遥 她表示袁以
伊利为代表的民营企业的知识产权保护意
识正在不断增强袁 法院要依托 野两个一站
式冶 平台袁 与市场监管局研究建立相关工
作机制袁 确保知识产权行政保护与知识产
权司法保护的有效衔接遥 今后袁 将继续强
化知识产权司法保护力度袁 持续加大以案
普法的力度袁共同营造法治化营商环境遥

渊王晓霞冤

中国银行野原油宝冶 是这么回事
中行原油宝事件成为爆炸性新闻遥 真让

客户亏损 300亿元钥中行为什么野没跑冶钥平仓
为什么不按 11.15美元袁 而是凌晨的-37.63
美元钥为什么没有强制平仓或暂停交易钥真相
到底如何钥 新华财经记者独家采访了业内知
情人士遥

4月 22日袁 中行原油宝事件成为爆炸性
新闻遥 野一夜倒欠银行 500多万元冶野全世界都
跑了袁就中行没跑冶不断刷屏遥

事件的简要经过是袁4月 20日晚袁中行原
油宝美国原油 2005合约出现负值结算价袁部
分原油宝客户不但亏掉了本金袁 还要向中行
补交保证金遥一些原油宝客户表示袁中行原油
宝产品设计和风控有问题袁将提起诉讼遥真相
到底如何钥 新华财经记者独家采访了业内知
情人士遥

真让客户亏损 300亿元
有自媒体称袁此次原油宝事件袁使中行客

户总计亏损 44亿美元袁约合人民币 300多亿
元遥该知情人士断然否认袁表示由于原油期货
出现负价格袁 确实导致部分多头原油宝客户
大幅亏损袁 但规模远比 300亿元少得多遥 同
时袁也确有部分做空头的客户大赚了不少遥

中行为什么野没跑冶钥
根据中行发布的公告和原油宝与客户签

署的协议袁原油宝挂钩境外原油期货袁按照协
议约定袁合约到期时会在合约到期处理日袁依

照客户事先指定的方式袁 进行移仓或平仓处
理遥移仓是指平仓客户持有的全部当期合约袁
同时开仓下期合约遥 如果客户希望在到期日
前平仓袁需要手动操作平仓袁否则系统将在合
约到期时袁按照结算价进行自动平仓遥

野在原油宝业务中袁中行提供的是代客交
易服务袁 而无论是协议约定还是代客交易服
务本身属性袁都不允许在到期日前袁客户没有
手动平仓时袁银行自主决定替客户平仓遥 冶该
业内人士说袁因此所谓提前野没跑成冶尧找不到
交易对手无法成交拖到价格最低点的猜测袁
都是不成立的遥

他表示袁 原油宝美国原油 2005 合约平
仓时点早在 1 个月前合约签订之日就已定
好袁除非客户提前手动平仓袁否则就是在合
约到期时袁 即北京时间 4月 20日 22 点袁由
系统按照当日芝加哥商品交易所 渊CME冤官
方结算价进行自动平仓遥 野也就是说袁客户才
能够自行决定在某一时间耶提前跑爷袁中行没
有权力代替客户耶提前跑爷遥 冶换言之袁如果中
行真的这样做了袁那就是越权尧违反协议规
定遥

为什么有的银行能够提前野跑了冶钥
按照 CME的产品设计规则袁期货合约在

本期合约交易期内都是有效的袁 中行原油宝
的设计是提前一天移仓袁 而有的银行产品设
计是提前七天移仓遥

业内人士认为袁 提前一天移仓和提前七
天移仓并没有产品设计优劣之分遥 其他银行
此次移仓袁也是根据协议约定按期开展袁并不
是根据行情预判采取的野临时操作冶遥

野提前一天到期结算尧移仓是业内常用的
设计袁很多国际知名金融机构都如此操作遥 冶
该人士说遥

平仓为什么不按 22点的 11.15美元袁而
是凌晨的-37.63美元钥

价格是此次事件中争论的焦点遥 根据中
国银行发布的公告袁认定 CME官方结算价-
37.63美元/桶为有效价格遥然而 CME原油行
情显示袁 在交易截止时间的北京时间 4月 20
日 22 点 袁WTI 原油期货 5 月合约价格为
11.15美元/桶左右遥

那么袁 平仓价格为什么不按交易截止时
的 11.15美元袁而按凌晨的-37.63美元呢钥

野行情价格是在时时刻刻发生变化的遥根
据业内惯例尧CME相关规则以及和客户签署
的协议袁行情价格不是结算依据遥平仓或移仓
需根据 CME官方结算价进行遥 冶该业内人士
说遥

据了解袁中行原油宝产品自上线以来袁也
确实一直参考了交易所官方结算价与客户进
行结算遥

北京时间 4月 21日凌晨 2点后袁WTI原
油期货 5月合约价格急剧下挫袁 跌至史无前

例的最低-40美元附近遥 CME公布官方结算
价-37.63美元/桶袁成为原油宝美国原油 2005
合约到期平仓的结算价遥有业内专家认为袁这
个价格是极端中的极端袁 不排除人为操纵的
可能遥 CME作出这样的决定值得质疑袁认为
中行可保留追索的权利遥
中行为什么没有强制平仓或暂停交易钥
市场还在关心袁 中行是否尽职尽责地起

到风险控制的作用遥 因为根据中行和客户签
署的协议袁市场剧烈波动时袁中行有权限暂停
交易袁保护客户权益遥 协议还约定袁当客户保
证金损失至 20%时袁中行可以强制平仓遥

那么袁 中行为什么不在-37.63美元的价
格出现之前袁帮客户平仓呢钥

野这个价格出现在 4月 21日凌晨 2点之
后袁而原油宝美国原油 2005合约交易截止时
间是 20日 22点袁随后此合约进入结算环节遥
依协议约定袁将按照 CME官方结算价进行到
期处理袁中行不再盯市强平遥 冶该业内人士说袁
在 20日 22点之前的交易时间段里袁 市场波
动并没有触发暂停交易或强制平仓的条件遥

渊余蕊冤

通辽讯 近日袁通辽市人民检察院召
开刑事不起诉案件公开宣告尧 公开送达
暨适用认罪认罚从宽制度座谈会遥 会议
由通辽市检察院副检察长霍玉春主持袁
通辽市司法局选派 4 名人民监督员参
加遥 这是通辽市检察院首次公开进行宣
告尧送达的刑事不起诉案件遥

霍玉春向参会人员介绍了不起诉决
定事项尧宣布流程尧纪律要求等遥 案件承
办检察官从法尧理尧情的角度袁对被不起
诉人进行了训诫和普法教育遥该案中袁被
不起诉人的行为已经涉嫌犯罪袁 但该案
因超过诉讼时效袁不再予以追诉遥被不起
诉人 2009年 12 月 24 日实施犯罪行为
后袁五年内没有触犯刑律袁在法定的追诉
期限内没有再次犯罪袁 法律规定不再追
究刑事责任袁体现了我国法律催人向善袁
给犯罪的人改过自新的法律机会遥 三名
被不起诉人在较长时间内没有再次触犯
刑律袁表明主观恶性较小袁回归社会具有
自我改造的可塑性遥最后袁三名被不起诉
人进行陈述表态袁 表达了自己深深的悔
悟袁并流下了悔恨的泪水遥

公开宣告尧送达结束后袁通辽市检察

院组织与会人员就公开宣告尧 公开送达
不起诉案件及认罪认罚从宽制度适用进
行座谈交流遥 案件承办检察官代铁明详
细介绍了该案事实认定尧证据采信尧法律
适用等情况遥 人民监督员对该案及认罪
认罚从宽制度的适用纷纷发表了意见袁
人民监督员杨秀媛尧王彦春尧沙德福尧刑
宇燕表示院这次不起诉案件公开宣告尧公
开送达是一次生动尧 直观的释法说理过
程袁程序严谨尧庄重袁具有良好的法律宣
传效果和警示教育意义袁整个程序公开尧
严谨尧透明袁对三名被不起诉人来说袁既
体现了法律温情的一面袁 又让他们受到
了一次刻骨铭心的法律教育遥

座谈交流结束后袁霍玉春表示袁通辽
市检察院将认真听取人民监督员和社会
各界的意见尧建议袁在今后的办案中袁严
格落实认罪认罚从宽制度袁 同时采取多
种有效形式袁 充分保障人民群众的知情
权尧参与权和监督权袁不断提高检察机关
司法办案的透明度和公正性袁 不断提升
检察机关的司法公信力袁 努力推动刑事
检察工作迈上一个新的台阶遥

渊自治区司法厅供稿冤

通辽市检察院公开宣告送达刑事不起诉案件

呼和浩特讯 为进一步推动深化监所管理
和队伍建设大整顿活动深入开展袁取得扎扎实
实的成效袁按照自治区司法厅党委部署袁近日袁
自治区司法厅警务督察处组成以二级巡视员
金毅力为组长的专项督察组袁对内蒙古自治区
监狱管理局尧戒毒管理局和呼市地区部分监狱
戒毒单位进行了实地督导检查遥

4月 23日袁 督导组一行来到内蒙古自治
区监狱管理局尧戒毒管理局袁听取了工作情况
汇报袁并检查了大整顿活动开展情况各类档案
资料遥 4月 24日袁督察组赴内蒙古第一女子监
狱尧内蒙古警官学校尧内蒙古女子戒毒所尧赛罕
戒毒所进行了实地督察遥

通过督察发现袁 内蒙古自治区监狱管理
局尧戒毒管理局以及全区各监狱戒毒单位按照
司法部和自治区司法厅党委的部署要求袁召开
动员会尧制定实施方案尧编制流程推进图袁认真
开展了大整顿活动遥 在活动中采取召开座谈

会尧谈心谈话尧发放调查问卷尧新媒体留言等方
式广泛征求意见尧深入查摆问题遥 目前监狱系
统共查摆出问题 346个袁 已整改完善 182个曰
戒毒系统共查摆出问题 209 个袁 已整改 146
个遥各单位针对民警普遍反映的问题和查摆发
现的突出问题袁结合工作实际袁正在深入开展
一系列专项整治活动遥

通过督察也发现袁在大整顿活动中还存在
一些问题和不足院个别单位对开展大整顿活动
各项工作要求摆布不够合理袁组织动员学习不
够有力曰 个别单位和民警的对照检查材料尧查
摆清单袁查找客观方面问题比较多袁剖析主观
认识方面尧深层次思想方面问题比较少曰个别
单位大整顿活动与监所安全稳定尧规范执法行
为等主责主业结合联系不够紧密袁宣传氛围营
造的不够袁报送信息简报较少袁宣传工作力度
不大遥

渊自治区司法厅警务督察处供稿冤

自治区司法厅实地督察监所野大整顿冶活动开展情况


